

INVITATION-ASSEMBLÉE ANNUELLE 2023

Cette année, la réunion se tiendra à 9h45, le samedi 26 août, au Chapiteau du Jardin Botanique de Montréal, 4101 rue Sherbrooke Est. Voyez, en rouge, sur le plan d'accès ci-joint. Après la réunion, vous pourrez visiter le ou les musées de votre choix (entre Jardin Botanique, Biodôme, Insectarium et Planétarium), et selon votre paiement à la billetterie. Pour obtenir la réduction de prix d'entrée ($\pm 35\%$), vous devrez présenter notre passeport de groupe ci-joint. Pour obtenir une copie numérique du passeport, veuillez joindre notre trésorier à francois.frigon@videotron.ca Notez que le biodôme et le planétarium sont au sud de la rue Sherbrooke (plan du site ci-joint). Ceux qui le désirent pourront dîner à la cafétéria du jardin, mais les places sont limitées. Vous pouvez aussi apporter votre lunch. Un endroit sera suggéré à la réunion pour le souper-libre.

<http://frigon.org/uploads/document/invitation-ass-ann-2023-29-05-2023.pdf>



Association des familles Frigon inc.
Visite de groupe du 26 août 2023
aux musées de l'espace pour le vie
dont, au choix, le Jardin Botanique, le
Biodôme, l'Insectarium et le Planétarium

jardin botanique



Maison de l'arbre
Frédéric-Back

Jardins thématiques

- 1 Jardins d'accueil
- 2 Roseraie
- 3 Jardin aquatique
- 4 Jardin d'ombre
- 5 Jardin Leslie-Hancock
- 6 Jardin des arbustes
- 7 Plantes toxiques
- 8 Plantes médicinales
- 9 Coin du Québec
- 10 Jardin de monastère
- 11 Ruisseau fleuri
- 12 Lilas
- 13 Jardin des nouveautés
- 14 Jardin alpin
- 15 Jardin nourricier
- 16 Plantes vivaces

Arboretum

Pour personnes à capacité physique restreinte
Plus de détails sur:
Keroul.qc.ca

biosphère
ENTRÉE
← Vers la Biosphère (10 min du centre-ville)

LE BILLET DE STATIONNEMENT ESPACE POUR LA VIE est valide toute la journée dans les stationnements du Jardin botanique, de l'Insectarium et du Biodôme/Planétarium Rio Tinto Alcan.

Avenue Pierre-De Coubertin

*THE NEXT ANNUAL MEETING OF THE ASSOCIATION OF FRIGON
FAMILIES - SATURDAY, AUGUST 26, 2023*

This year, the meeting will be held at 9:45 a.m. on Saturday, August 26, at the Chapiteau of the Montreal Botanical Garden, 4101 Sherbrooke Street East. See in red on the attached access map. After the meeting, you can visit the museum(s) of your choice (between Botanical Garden, Biodôme, Insectarium and Planetarium), as per your ticket purchased at the box-office. To obtain the entrance fee reduction ($\pm 35\%$), you will need to present our attached group passport. To obtain a digital copy of the passport, please contact our treasurer at francois.frigon@videotron.ca. Note that the Biodome and Planetarium are south of Sherbrooke Street (site map attached). Those who wish can have lunch in the garden cafeteria, but space is limited. You can also bring your own lunch. A restaurant will be suggested at the meeting for the group dinner (at your own expense).

<http://frigon.org/uploads/document/invitation-ass-ann-2023-29-05-2023.pdf>